



Desde el 8 de noviembre 2024, Julia Chuñil Catricura aún sigue desaparecida.

Description

La presidenta de la comunidad mapuche de Putreguel y activista ambiental de la región de Los Ríos, Julia Chuñil Catricura, aún sigue desaparecida desde el 8 de noviembre del 2024.

A pesar de iniciadas las operaciones de búsqueda por parte de las policías y la querrela interpuesta por la familia en contra de quienes responsables, aún la activista ambiental no ha logrado ser encontrada.

Dentro de las líneas investigativas, se ha considerado el permanente hostigamiento que habría recibido la dirigente por parte de varios empresarios de la zona, incluyendo al dueño original de uno de los terrenos habitado por la comunidad indígena Putreguel, sindicado como Juan Carlos Morstadt Anwandter.

Ante esta situación, tanto la diputada Emilia Nuyado como el diputado Marcos Ilabaca, ambos del Partido Socialista, emplazaron al gobierno a agilizar y destinar personal especializado en su búsqueda, sumándose el mismo Presidente Gabriel Boric, quien dejó ver su preocupación en torno a la situación durante la conmemoración del Día de los Derechos Humanos, señalando en su discurso: “Manifiesto mi preocupación y la del Estado por la desaparición de Julia Chuñil Catricura, defensora ambiental de su comunidad. Hay diferentes acciones de búsqueda que se han realizado, y vamos a continuar. No vamos a cesar hasta encontrarla”.

A cumplirse 60 días de la desaparición de Julia Chuñil Catricura, su familia, su comunidad y todo el país requiere respuestas por parte de las autoridades.

El Maipo

Date Created

Enero 2025